



のりまつ

校長 丸山 裕司

学校教育目標

心豊かで自ら学び、たくましく生きる子どもの育成
 <やさしく かしこく たくましく>

今年も残り1か月です

11月6日の学習発表会には、たくさんの保護者・地域の皆様にご来校をいただきありがとうございました。緊張をしながらも、一生懸命に頑張る子どもたちの姿をご覧いただき、成長を感じていただけたことと思います。



さて、いよいよ今年も残すところ1か月ほどとなりました。4か月におよぶ2学期も、まとめの時期に入ります。学習面・生活面ともに今年1年を振り返って総まとめをし、頑張ったことは継続し、反省すべきは反省をして、新しい1年に向けてよいスタートができるように準備をしていきたいと思ひます。

携帯・スマホについて

先日のPTA理事会で、北九州市PTA協議会の「ケータイ・スマホ夜10時OFF運動」の各学校の取組状況調査の話題をきっかけに、本校の携帯・スマホ所有の実態を知りたいとお話がありました。現在学校が把握している情報では、携帯が3割、スマホは1割ほどの児童が持っているようです。

この携帯・スマホを、小学生段階で持たせることの危険性については1学期にお知らせしました。学校としては、小学生にはまだ必要ないと考えていることにはありません。最終的にはご家庭ごとの判断となりますので、持たせるのであれば保護者としてその危険性を正しく知って、子どもとしっかりルールを確認して使用させることが必要です。安易に考えるとたいへん危険であることはしっかり認識をして、ご家庭での指導をよろしくお願いします。

保・幼・小連携の取組

10月12日(水)、1年生が折尾幼稚園の園児と交流をしました。集会では、1年生がはじめて司会進行を行いました。ドッチビーで交流をし、その後1年生からはペンダントをプレゼントし、園児からは「ありがとう」の手紙をもらいました。仲良くふれあい、楽しい交流会になりました。10月14日(金)には2年生が東筑保育園・則松保育園・折尾保育所の園児たちを招待して、「たのしいおもちゃランド」を行いました。9つのコーナーをつくり、2年生が園児たちにやり方を教え、一緒に遊びを楽しみました。どうしたらよいかなどをやさしく教える姿がほほえましかったです。

この保幼小の連携は、年長児の小学校入学に向けてスムーズな橋渡しを目指した取組です。これまで新1年生の入学説明会の折に「体験入学」は実施していましたが、このような幼稚園・保育園単位での交流は、今年度初めて実施しました。小学生にとっては、年下の園児のお世話をすることで思いやりの気持ちを育むとともに、自分の成長を振り返る機会になります。保幼稚園児にとっては、小学校を身近に感じる事ができ、入学への期待感の高まりにつながっていきます。それぞれに思い出に残るひとときになったことと思ひます。



12月の行事予定

- 1日(木) 委員会活動
- 2日(金) 社会科見学(5年)
- 8日(木) クラブ・委員会(反省)
- 9日(金) オリエンテーリング集会
- 12日(月)~16日(金) 評価研修
※ 14:50下校
- 19日(月)・20日(火) 学期末個人懇談会
- 21日(水) 給食終了
- 22日(木) 終業式(11時下校)